

Pressemitteilung

Schulz Farben zweifach geehrt

18. April 2017, Langenlonsheim: Schulz Farben wurde anlässlich des 35. Jubiläums der Globus Baumärkte am 6. April 2017 in der Saarlandhalle in Saarbrücken mit dem Lieferantenpreis ausgezeichnet. Insgesamt 90 Globus-Baumärkte wählten Schulz Farben in der Kategorie „Gesamtzufriedenheit“ auf den ersten Platz.

Rund 1.400 geladene Gäste erschienen zur offiziellen 35-Jahr-Feier der Globus Baumärkte. Michael Schulz, der gemeinsam mit seinem Vater, dem Firmengründer Dieter Schulz, und dem zweiten Geschäftsführer Andreas Spies die Veranstaltung besuchte, sagte im Anschluss: „Wir sind sehr stolz und glücklich, dass wir unter den insgesamt ca. 500 Globus-Lieferanten in der Kategorie „Gesamtzufriedenheit“ als bester Lieferant abgeschnitten haben. Dies zeigt, dass wir heute sowie auch bereits in der Vergangenheit vieles richtig gemacht haben. Denn neben einem sehr guten Preis- / Leistungsniveau der Globus-Eigenmarke punkten wir vor allem durch unseren Kundenservice.“

Darüber hinaus erhielt Schulz Farben im Laufe des Abends noch eine weitere Auszeichnung. Dem Seniorchef wurde der Globus Ehrenpreis für sein Lebenswerk verliehen. Globus dankte mit dieser Auszeichnung Herrn Dieter Schulz für sein jahrzehntelanges Engagement und Vertrauen sowie seine Zuverlässigkeit in der Zusammenarbeit mit Globus.

Über Schulz Farben:

Wir und die Farben – diesem Grundsatz fühlen wir uns seit nunmehr 50 Jahren verpflichtet. Als international ausgerichtetes Familienunternehmen mit Hauptsitz in Deutschland produzieren wir hochwertige Farben und Lacke und haben uns als Partner namhafter Bau- und Heimwerkermärkte auf die Entwicklung, Vertrieb und Führung von Handelsmarken spezialisiert. Innovationsstärke, höchste Produktqualität, Kundenservice sowie eine moderne Unternehmenskultur sind für uns maßgebend.

Anlage:
Pressefotos